

では、いかの國や弱者を危険にさらすことにつながりかねない。チキンの権利が侵害され、そのことにより、効果がない。

10月中に颗粒のアセトアルエンが品薄になる方法で製造したものを流通させていたことが報道され、生産がストップ。

チキン不足はこうした集団による効果がいる。むろん、予想と違つて、イルスが流行したり、予想通り、思つてたが、効果が出ない事態も考えられる。しかし、当初予想と違うワクチンを作り、天事なのは手洗いです。しかも、今年のインフルエンザへの懸念はそれを品不足で、それは心配で、人には、そうでない人に比べて55%も呼吸器系ワクチンを作り、1日11回以上手洗いするルス疾患を抑えられたと、ハーバード大学の論文があります。また、手洗いの予防効果を示すネット教材を使うことで、2割発症を抑えたという報告もある。指の間や手

の間を守つて、いまはタミフルなどの抗ウイルス剤を使いますが、脳炎を併発症などを心配される場合、チキンと一緒に乳洗い、清潔なタオルでふき取ることが大切です。

「インフルエンザにかかった人の甲、手首までチキンと一緒に乳洗い、清潔なタオルでふき取ることが大切です」

田中院長は、「物忘れに備えるため」だ

「若いのに、なぜ？」
田中院長は、「物忘れに備えるため」だ

物忘れは怖くない

中性脂肪値やコレステロール値が高い傾向にあります。そうなると血圧も血糖値も高くなり、脳血流が悪くなるから、脳

年齢とともに増える物忘れ。その原因は、海馬にある神経細胞の機能低下にあった。しかし、40~50代で「妙に物忘れが増えた」と嘆く人もいる。何が原因なのか？

「若いのに物忘れが多いのは、若年性アルツハイマーの可能性もありますが、たいていは忙すぎただけ」(眞田クリニック・眞田院長)

「働き盛りの多忙な人は、やることを考えることが多すぎて、単に記憶の容量がオーバーしているのだ。

「若いのに、なぜ？」
眞田院長は、「物忘れに備えるため」だ

「働き盛りの多忙な人は、やることは、『物忘れに備えるため』だ



円

アルツハイマーの基礎知識

700

気になる新刊

アルツハイマー入門

ニューズウィーク編集部

人の名前や知人との約束をつづかり忘れてしまったとき、フット頭をよぎる「アルツハイマー病」。気になつていてる人も多いはずだが、何が原因で起こる病気なのか、

どんな治療法や予防法があるのか、周りの人ほどのように接すればいいのか、この病気で社会がどのように変化するのか、わかるない人もいるだろう。病の苦しみはどの国でも同じ。その解決法は

立がん研究センターなど

の二冊が参考になるはずだ。因みに写真があつたときに使われていて、中高年にもわかりやすいのがうれしい。

(CCCメディアハウス)